

Fecha: 29-08-2024 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Tipo: Noticia general
Título: de la XXI Campaña de Diario Chañarcillo en favor del Hogar de Ancianos

Pág.: 8 Cm2: 209,8 VPE: \$167.854 2.800 Tiraje: Lectoría: 8.400

Favorabilidad: No Definida

HOY SERÁ LA CLAUSURA

DE LA XXI CAMPAÑA DE DIARIO CHAÑARCILLO EN FAVOR DEL HOGAR DE ANCIANOS

contar de las 11.00 horas de hoy jueves 29 de agosto, tendrá lugar el acto de clausura de lo que ha sido la XXI Campaña Solidaria, organizada y coordinada por Diario Chañarcillo, en favor del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria.

En la ocasión se mostrará a los asistentes los aportes recibidos, en este periodo de casi un mes, en que nuevamente este medio de comunicación llamó a la solidaridad.

La respuesta ha sido muy positiva, ya que se ha recepcionado pañales desechables para adultos, alimentos no perecibles, además de útiles de aseo personal.

Es así que acudieron a este llamado, instancias públicas y privadas, establecimientos educacionales, organizaciones deporti-





Fecha: 29-08-2024 Medio: Diario Chañarcillo Diario Chanarcillo Supl.:

Noticia general

Título: de la XXI Campaña de Diario Chañarcillo en favor del Hogar de Ancianos

Pág.: 9 Cm2: 243,2 VPE: \$ 194.570

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida





vas y sociales, que han demostrado su afán de colaboración, con los adultos mayores residentes, que son prolijamente cuidados por las religiosas de la orden de los Ancianitos Desamparados.

Respecto a la clausura, habrá momentos muy especiales, en que se conocerá la envergadura de aportes, además habrá presentaciones culturales y musicales.

APORTES: IGLESIA UNIVERSAL DEL REINO DE DIOS EN COPIAPÓ:

El pastor Cristian Guzmán, junto a unos feligreses se hicieron presente en nuestra redacción a fin de entregar su aporte. "Nuestra Igle-

sia tiene un área llamada Unisocial, que hace un trabajo solidario y voluntario, para ayudar a los más carentes. Cuando nos enteramos de esta campaña que Diario Chañarcillo realiza, inmediatamente nos quisimos unir, reunimos algunos productos; que son básicos para las personas que están en el Hogar de Ancianos. Me parece excelente esta iniciativa porque son personas que necesitan".

COLEGIO SAN AGUSTÍN DE ATACAMA:

La comunidad de este establecimiento educacional también se motivó en ser parte de esta cruzada solidaria. Jesabel García Rojas, jefa UTP del colegio manifestó "en nuestros ani-

versarios siempre ayudamos a la comunidad; y en esta oportunidad, que es quinto año, vamos a ayudar al Hogar de Ancianos. Esta consistió en pañales y cremas para los abuelitos que están en el Hogar. Esto se juntó por cada alianza y se entregó este día".

La docente acotó que el Colegio incentiva el espíritu solidario en su comunidad, y señaló sentirse complacida de que el Colegio San Agustín de Atacama forme parte de esta cruzada solidaria de Diario Chañarcillo. "Le enviamos un gran saludo a nuestros abuelitos del Hogar y esperamos seguir apoyando y entregando nuestra solidaridad", acotó.